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　名古屋港木材産業協同組合の第45回通常総会が、
令和 2 年 3 月24日（火）午後 3 時から名古屋港木材
会館会議室で、委任状を含め58名の組合員が出席し、
開催されました。 
　総会は、服部伸一理事長を議長に選出し、つぎの
議案を審議し、いずれも原案通り可決されました。

議事の概要
第 １ 号議案　第45期事業報告書、財産目録、貸借対
　　　　　　照表、損益計算書及び剰余金処分案の
　　　　　　承認について
第 2 号議案　第46期事業計画及び収支予算（案）の
　　　　　　承認について
（事業計画の要旨）
 １名古屋港木材産業協同組合の事務所を、名古屋港
木材会館内に置き、名古屋港木材会館の運営を、
引き続き株式会社名古屋港木材会館に委託し、会
議室を組合員及び関係者の利用に供する。

 ２組合運営上の諸問題について、関係官公署及び関
係団体と折衝協議を行い、関係官公署からの通達
等についても組合員への周知に努める。なお、貯
木場の問題については、名古屋港管理組合と協議
しながら検討する。

 ３名古屋港西部臨海地帯の諸問題について、名古屋
港西部臨海地帯企業連絡協議会と、官公署側協議
組織である「飛島村臨港地区連絡協議会」の協議
により解決に努める。また、西部臨海工業地帯防
犯協会を通じて、暴走族の排除を含めた地域の犯
罪予防及び治安の維持並びに名古屋港西部臨海地
帯の発展に努める。

 ４名古屋木材港利用推進協議会を通じて、名古屋木
材港の円滑な運営と利用推進を図る。なお、組合
員の貯木場の使用及びこう門の使用について、名
古屋港管理組合と協議調整を行い、組合員の利便
を図る。

 ５名古屋木材港再編整備協議会に出席し、港湾計画
改訂に反映させるため、将来の西部木材港のあり
方について意見を述べる。

 ６組合員の事業に関する経営技術等の改善向上、労
働災害等の防止及び組合員に諸情報を提供する。

第 3 号議案　経費の賦課及び徴収方法並びに加入手
　　　　　　数料その他決定について
　　賦課金　平等割　年額　　20,000円とする
　　　　　　面積割　名古屋港木材団地の所有土地
　　　　　　　　　　または常時使用する土地
　　　　　　　　　　1平方メートル当り
　　　　　　　　　　年額　  　　   2円とする
　　　　　　水面割 　使用水面（貯木場）
　　　　　　　　　　1平方メートル当り
　　　　　　　　　　年額　  　　   1円とする
第 4 号議案　理事及び監事の選挙について

　また、総会後に開催された理事会で、 
　　代表理事（理事長） 服部伸一
　　副理事長  西垣洋一
　　副理事長  鈴木龍一郎
　　副理事長  江口達郎
　　　　　　　　　　　　の各氏が選任されました。 
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理事 西　垣　洋　一 株式会社　山西 再 任
理事 鈴　木　龍一郎 材惣木材株式会社 再 任
理事 江　口　達　郎 江口木材株式会社 再 任
理事 鈴　木　和　雄 株式会社東海木材相互市場 再 任
理事 嶺　木　昌　行 丸美産業株式会社 再 任
理事 丹　羽　耕太郎 名古屋木材株式会社 再 任
理事 吉　村　福　徳 吉村製材株式会社 再 任
理事 浅　井　勇　詞 アサイウッドマテリア株式会社 再 任
理事 梅　谷　雅　和 株式会社水野商店 再 任
理事 江　口　久　典 大日本木材防腐株式会社 再 任
理事 櫻　井　雅　規 櫻井木材株式会社 再 任
理事 柿　内　賢　治 名古屋港木材産業協同組合 再 任
監事 上　地　浩　之 上地木材株式会社 再 任
監事 山　田　晃　司 天龍木材株式会社 再 任
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運 命 と 試 練

名古屋港木材産業協同組合
服　部　伸　一理事長

　今年の 2 月から 3 月にかけて、新型コロナウイルスの感染拡大が私の会社にも影響を及ぼした。

下記、少々大げさな表現になってしまうことをご容赦いただきたい。

　まず「300周年感謝の集い」の中止である。一年以上の期間準備をしてきただけにとても残念で

あったが、これは「運命」だと捉えており、いつまでも引きずってはならないので、このことは忘

れてしまって前に進もうと考える。

　続いて名古屋市内の複数のスポーツクラブにて新型コロナウイルスの集団感染が発生して連日の

ように報道された。当社のスポーツジムにおいては感染された方が施設を利用した事実は確認され

なかったが、スポーツジムの健康的なイメージは地に落ち、利用者は激減し、様々な自主規制を強

いられ、退会や休会受付など後ろ向きの対応に追われた。このことは乗り越えなければならない

「試練」だと自分に言い聞かせている。「試練」は乗り越えられるし、乗り越えた先には一段成長

した自分たちがあると信じる。

　今、必要なことはスポーツクラブのどこに問題があるかを正しく認識し、その問題点を除去する

取り組みを行うことである。皆でアイデアを出しあったり、協議をするなかで、不謹慎かもしれな

いが、結構、面白い意見が出て、笑い声がおこり明るい雰囲気になることがある。こんな瞬間に、

我々は十分大丈夫だと安心する。具体的には徹底した換気と人混みの解消、使いまわしせざるを得

ない器具の衛生確保が課題となるが、施設利用者が安心できるような目に見える措置を取らなけれ

ば、お客様は戻らないのである。

　人の人生における出来事を「運命」と「試練」に分けてみるとすっきりした気分になれそうだ。

生や死は、ある程度、運命だろう。病気も運命かもしれない。恋愛や結婚は半分が運命で半分が試

練なのかもしれない。しかし仕事上においては殆ど試練の連続である。そして、試練を克服するた

めにはチームのなかに明るさが必要だとつくづく感じる。
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営業部副本部長　斎藤泰行
：ＤＭＢ東海建材株式会社

　2020年 2 月21日、22日、23日で 2 泊 3 日の沖縄社
員旅行に行ってきました。
　沖縄と言えば首里城が焼失してしまい焼け跡を見
学しましたがあまりにも無残な姿にとても心が痛み
ました。しかし沖縄にはまだ見どころはあるという
事で22日のフリーの一日を利用して那覇空港から飛
行機に乗り宮古島離島めぐりを日帰りで楽しんでき
ました。
　観光ガイドに載っている所を廻っても面白くない
ので宮古島出身の中央木材㈱の島尻さんに情報をも
らい地元出身の人が勧める所に行ってきました。
　宮古島と言えば離島をつなぐ橋が絶景で有名なの
で池間大橋、伊良部大橋、来間大橋を制覇し秘密の
絶景ポイント伊良部島の三角点に行ってきました。
ここは伊良部島の北東にありますが入口もわかりに
くく断崖絶壁の上で柵も無く畳 2 帖分ほどのスペー
スしかありません。危険なので観光ガイドに載って
おらず、場所はネットで探すしかありませんがまさ
に素晴らしい景色でした。
　そのあと地元出身の人お勧めの漁師丼、さたぱん
ぴん、限定黒糖アイスクリームなど食べてきました。
また、ＣＬＴ（直交集成材）を日本で最大量使った下
地島空港を見学。最後に弊社にも来社し、木材も買
っていただいた事のある三線と木工家具の老舗の宮
古木工芸さんにお邪魔してきました。
　こちらは秋篠宮皇嗣殿下同妃両殿下がご使用にな
られた「御机」と「靴置台」を製作・納品された実
績のある木工家具と三線製作の老舗でもあります。
突然お尋ねしたのに作業の手を止め工場を見学させ
て頂いたりお話させて頂き、とても感謝しておりま
す。当日は天気も良く地元出身の人の情報にも恵ま
れ、とても楽しい一日でした。
　限られた文字数の中で宮古島の一日をお伝えする
のは難しいですが弊社の公式YouTubueに 7 分ほど
の動画にして載せてあるのでご興味のある方は弊社
を検索して是非ご覧になってください。
　最近社員旅行をする会社が減っていると聞きま
す。企画しても参加が少ないなど、なかなか難しい
所もありますが、みんなで社員旅行に行きたいと思
えるような会社の雰囲気作りがとても大切だと思い
ます。あまり交流の無いチームの人と、いつもと違
う普段着で旅をすると少し距離が縮まる気がしま
す。
　次回は、津田産業株式会社  ツダモク事業部  名古
屋営業所  所長  池田哲也氏にお願いします。

「  宮古島 離島巡り絶景グルメドライブ  」

　我が家ではふるさと納税を始めて 5 年が経ちま
す。現在では 1 年間のお米が返礼品でほぼまかなえ
るくらいになっており、家計はだいぶ助かっていま
す。普通にモノを買うのに比べて、確定申告などの
手続きが必要ですが、毎年慣れてしまえば計画的に
納税することができます。住所地から地方に税金を
移転する弊害を指摘されていますが、なにより地方
にしかない美味しいものや珍しいものを手に入れら
れるというのは貴重な事だと思います。
　申込は「ふるさとチョイス」などのふるさと納税
サイトでネット通販と同じように申し込みます。自
治体の数、返礼品の種類等あまりにも膨大なため、
どこの何が欲しいかあらかじめ決めて検索すると見
つけやすいです。申込後約 1 ヶ月程度で返礼品が届
きます。もしくは日にち指定ができるところもあり
ますが、余裕を持って申し込まないとすぐに届かな
い場合が多いです。年間の寄付可能額はふるさと納
税サイトで源泉徴収票の各項目の金額を入力すれば
シミュレーションが出来ます。
　昨年の源泉徴収票で一度シミュレーションした寄
付可能額の範囲内で寄付を申し込み、12月に源泉徴
収票を入手した後、再度シミュレーションした寄付
可能額の範囲内で12月末までに残額を申し込むこと
で最大限寄付できます。翌年、確定申告で寄付金控
除として寄付自治体名と金額を申告します。確定申
告書類で自己負担額の2,000円を除いた額が控除され
ることになります。初めての確定申告では書面での
提出または確定申告会場での入力後提出となります
が、届出をすればe-TAXで申告をできるようになり、
申告処理が早く便利です。その後、住民税決定通知
書で2,000円を除いた額が実際に控除されているか確
認できます。返礼品がお米などの場合、毎月の消費
量が読めるので、次に必要な時期に届くよう申し込
むことで、お米を切らすことがありません。我が家
のおすすめは吉野町のヒノヒカリ白米「ごんげんら
いす」です。吉野の蔵王権現に奉納されている貴重
なお米で繊細な味で本当においしいです。皆さんも
知っている故郷、知らない地方を問わず、珍しい返
礼品を探してみてはいかがでしょうか。

『 ふるさと納税のすすめ 』

広報委員：加藤知裕（住友林業クレスト㈱）
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西 垣 洋 一 服 部 伸 一

◆ 広告コーナー

新型コロナウイルス感染症とは

日常生活で気をつけること 発熱等の風邪の症状が見られるときは、学校や会社を休んでください

発熱やのどの痛み、咳が長引くこと（1週間前後）が多く、強いだるさ（倦怠感）を訴える方が
多いことが特徴です。

愛知県からのお知らせ 新型コロナウイルスを防ぐには

感染しても軽症であったり、治る例も多いですが、季節性インフルエンザと比べ、重症化するリスクが高いと考
えられています。重症化すると肺炎となり、死亡例も確認されているので注意しましょう。
特にご高齢の方や基礎疾患のある方は重症化しやすい可能性が考えられます。

新型コロナウイルスは飛沫感染と接触感染により感染します。空気感染は起きていないと考えられていますが、閉鎖した
空間・近距離での多人数の会話等には注意が必要です。

手洗いが大切です。外出先からの帰宅時や調理の前後、食事前などにこまめに石けんやアルコール消毒液などで手を洗い
ましょう。咳などの症状がある方は、咳やくしゃみを手で押さえると、その手で触ったものにウイルスが付着し、ドアノブなどを
介して他の方に病気をうつす可能性がありますので、咳エチケット※を行ってください。
※咳エチケットについて
　くしゃみや咳が出るときは、飛沫ウイルスを含んでいるかもしれません。次のような咳エチケットを心がけましょう。
　・ マスクを着用します。
　・ マスクを持っていない場合は、ティッシュ・ハンカチなどで鼻と口を覆います。
　・ とっさの時は腕の内側で覆います。
　・ 周囲の人からなるべく離れます。

感染者の飛沫（くしゃみ、咳、つばなど）と一緒に
ウイルスが放出され、他の方がそのウイルスを
口や鼻などから吸い込んで感染します。

飛  沫  感  染
感染者がくしゃみや咳を手で押さえた後、その手で周りの物に
触れるとウイルスがつきます。他の方がそれを触るとウイルス
が手に付着し、その手で口や鼻を触ると粘膜から感染します。

接  触  感  染


